

# PROFESOR

## DE E. FISICA

### DETENIDO

**E**N un comunicado hecho público por la Asociación de Profesores de Educación Física (APEFU), se denuncia la injustificada detención de que fue objeto el profesor Miguel Angel Bellora, que se produjo el pasado lunes 12 del corriente en la localidad de San Antonio. "Este hecho —expresa esta declaración— se inscribe en la política llevada adelante por el gobierno, tendiente a crear un clima enrarecido, con continuos retaceos a los organismos de Enseñanza, lo que ataca directamente el proceso educativo, imposibilitando además contar con los elementos más imprescindibles, como son, por ejemplo, los útiles, locales, etc."

La APEFU, por último, exige la inmediata libertad del compañero detenido.